

ABSTRAK

Faktor Penghambat Penggunaan Media dalam Pembelajaran Geografi di SMA Negeri se Kecamatan Curup Kabupaten Rejang Lebong Provinsi Bengkulu

Oleh : Titi Vinatha

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan faktor internal dan faktor eksternal apa saja yang menghambat penggunaan media dalam pembelajaran geografi di SMA Negeri se Kecamatan Curup Kabupaten Rejang Lebong.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Dengan menggunakan subjek penelitian untuk memperoleh data. Informan yang digunakan terdiri 8 informan guru geografi di SMA N I Curup Kota, di SMA N 1 Curup Selatan, di SMA N 1 Curup Tengah, di SMA N 1 Curup Utara, dan di SMA N 1 Curup Timur. Data lapangan diperoleh dengan teknik wawancara dan analisis dokumentasi.

Hasil penelitian menemukan bahwa: ada dua faktor yang menghambat penggunaan media dalam pembelajaran geografi yaitu faktor internal dan faktor eksternal. 1. Faktor internal : (a) Guru geografi di SMA Negeri se Kecamatan Curup cukup paham terhadap media pembelajaran baik dari segi konsep, manfaat, fungsi, jenis media yang digunakan serta memilih media. Tetapi walaupun guru tersebut sudah cukup paham terhadap media pembelajaran, masih banyak yang tidak menggunakan media pembelajaran dalam proses belajar mengajar dan hanya menggunakan metode ceramah, (b) Guru geografi di SMA Negeri se Kecamatan Curup keterampilan dalam membuat dan menggunakan media pembelajaran masih kurang, sehingga masih banyak yang tidak menggunakan media pembelajaran, (c) Guru geografi di SMA Negeri se Kecamatan Curup tidak ada waktu dalam menyediakan media pembelajaran. 2. Faktor eksternal, (a) Hanya memanfaatkan fasilitas yang tersedia disekolah sehingga tidak membutuhkan dana khusus, (b) Tidak semua SMA Negeri Curup yang sarana dan prasarannya memadai hanya SMA N I Curup Kota, Timur dan Selatan yang sarana prasarannya memadai, (c) Kebijakan dari kepala sekolah atau pihak sekolah tidak ada dalam penggunaan media pembelajaran, hanya menyarankan untuk menggunakan fasilitas yang tersedia disekolah..